

ANEXO I

TÉRMINOS DE USO – PRIVACIDAD

AVISO LEGAL

La presente información regula el uso del servicio del Web <https://www.arcelormittal.com/asturias/portal-empleado/B2EWeb> que ArcelorMittal España S.A, sociedad integrada en el Grupo ArcelorMittal, pone a disposición de los usuarios de Internet. ArcelorMittal España S.A., con domicilio social en Residencia La Granda s/n – 33418- Gozón (España) y con CIF número A-81046856, está inscrita en el Registro Mercantil de Asturias, Tomo 2279, folio 199, Hoja AS-17946, Inscripción 107. La utilización de la Web atribuye la condición de usuario del Portal (en adelante "el Usuario") e implica la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las disposiciones incluidas en este Aviso Legal en la versión vigente en el momento en el que se accede al mismo. ArcelorMittal España S.A se reserva el derecho de modificar sus términos según considere oportuno y sin previo aviso, por lo que el Usuario, en cada una de las ocasiones en que se proponga utilizar el Portal, debe leer atentamente el presente texto, ya que éste puede sufrir modificaciones.

Términos de Uso

ArcelorMittal España S.A. es la sociedad titular de esta Web.

ArcelorMittal España S.A ha compilado el contenido de esta página Web según su leal saber y entender. Sin embargo, no responde de ni garantiza, de forma explícita o implícita, la integridad, precisión, fiabilidad o aptitud para determinado fin del contenido de la página Web, ni de la ausencia de virus en la misma. ArcelorMittal España S.A. se reserva el derecho de llevar a cabo el desarrollo, modificación, exclusión o inclusión de textos o imágenes en esta página Web cuando lo considere oportuno y sin previo aviso.

Los Usuarios de esta página declaran que aceptan utilizarla y acceder a su contenido bajo su propia responsabilidad. ArcelorMittal España S.A no podrá ser considerada responsable por cualquier tipo de pérdida o daño, directo, indirecto o de cualquier otro tipo, producidos como consecuencia del acceso y uso de esta página, por las inexactitudes u omisiones que pudiera presentar, por decisiones adoptadas por los Usuarios en base a información contenida en ella, por los virus procedentes de la misma, o por la inaccesibilidad a ésta.

Ciertas informaciones presentadas en esta página Web pueden ser estimaciones de futuro en relación con la estrategia empresarial e industrial del Grupo ArcelorMittal. Dichas estimaciones de futuro se acompañan generalmente de términos tales como "se prevé", "se pretende", "se espera", "se intenta", "puede", "cree" y similares. Dichas previsiones se basan en hipótesis que pueden resultar incorrectas y que están sujetas a elementos de riesgo e incertidumbres. ArcelorMittal España S.A. declina cualquier responsabilidad relativa a la actualización de dichas previsiones en función de nuevas informaciones o acontecimientos futuros o de otro tipo.

Están permitidos los enlaces a esta página Web, siempre y cuando se informe a ArcelorMittal España S.A antes de la publicación del enlace <https://www.arcelormittal.com/asturias/portal-empleado/B2EWeb> . ArcelorMittal España S.A se reserva el derecho de anular este permiso en el futuro. La recepción de información sobre estos enlaces no implica que ArcelorMittal España S.A realice juicio alguno al respecto de las páginas web en las que se incorporan estos enlaces, o que proporcione alguna garantía sobre las mismas, declinando asimismo cualquier responsabilidad relacionada con dichas páginas.

Esta página puede asimismo contener enlaces a páginas web cuyo funcionamiento, control o supervisión no corre a cargo de ArcelorMittal España S.A. .ArcelorMittal España S.A. declina cualquier responsabilidad respecto a la información que se halle fuera de la presente Web y no esté gestionada directamente por nuestro Webmaster. Asimismo, la inclusión de estos enlaces no implica que ArcelorMittal España S.A realice juicio alguno al respecto de esas otras páginas web, o que proporcione garantía de algún tipo sobre las mismas. Por otra parte, ArcelorMittal España S.A. declina cualquier responsabilidad relativa a la disponibilidad o a los contenidos de esas páginas web, o derivada de posibles daños producidos de cualquier forma a consecuencia del uso de dichos contenidos.

Política de Privacidad

Tratamiento de Datos de Carácter Personal

Para utilizar esta página Web, no se requiere como condición que los Usuarios revelen sus datos personales. Asimismo, no se recaba a través de ella de forma automática ningún tipo de información personal (nombre, dirección, correo electrónico, etc.). No obstante, y en cumplimiento de la normativa aplicable en materia de Protección de Datos de Carácter Personal, ArcelorMittal España S.A. informa a los Usuarios que al recibir su correspondencia, introducir sus datos a través de los formularios electrónicos de esta Web, o contactar con nosotros para solicitar información sobre nuestra sociedad, nuestros servicios, consultar precios o realizar ofertas, es posible que nos proporcione determinados Datos de Carácter Personal que se tratarán de forma automatizada e incorporarán a los correspondientes ficheros automatizados, previamente registrados o dados de alta ante la Agencia de Protección de Datos, de los que ArcelorMittal España S.A. como Responsable del Fichero, es o será titular y responsable.

La recogida y tratamiento automatizado de Datos Personales tiene como finalidad facilitar al Usuario información sobre nuestros servicios y los del resto de Sociedades del Grupo ArcelorMittal, iniciar una posible relación comercial, mantenerla y mejorarla, y mantenerle informado, bien por correo electrónico bien por cualquier otro medio, de nuestras novedades, productos y servicios, de los del resto de Sociedades del Grupo ArcelorMittal, o de los de terceras empresas colaboradoras. El Usuario consiente a que sus datos sean de esta forma tratados, no siendo utilizados para otros usos. En el caso de comunicaciones comerciales por correo electrónico o medio equivalente el Usuario presta asimismo su consentimiento expreso para el envío de publicidad a través de ese medio.

ArcelorMittal España S.A. se compromete al cumplimiento de su obligación de secreto de los Datos de Carácter Personal y de su deber de tratarlos con confidencialidad, y asume, a estos efectos, las medidas de índole técnica, organizativa y de seguridad necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, de conformidad con la legislación vigente y en función de la sensibilidad de los datos de que disponemos.

ArcelorMittal España S.A. comunica a los Usuarios que sus datos personales no serán cedidos a terceras personas. En el supuesto que ello fuera necesario se solicitará su consentimiento y se les informará sobre el tercero al que se ceden sus datos, el tipo de actividades a las que se dedica y finalidad de la cesión. Sus datos serán tratados con absoluta confidencialidad. En cualquier caso, el consentimiento del Usuario para el tratamiento y cesión de sus datos podrá ser revocado mediante solicitud dirigida a la dirección referenciada al final de este apartado.

No obstante lo anterior, al hacernos llegar sus solicitudes de información, entendemos que los Usuarios prestan su consentimiento (i) para que ArcelorMittal España S.A. ceda sus datos a un tercero que preste servicios de tratamiento de datos por cuenta de aquélla, (ii) ceda sus datos al resto de empresas del Grupo ArcelorMittal (cuyo listado aparece referenciado en la página web www.arcelormittal.com) con la única finalidad de facilitar y

mejorar la prestación de los servicios requeridos, y (iii) a que se puedan emplear estos datos en el futuro para informarles sobre otras cuestiones relativas al Grupo ArcelorMittal que pudieran ser de interés para los Usuarios.

Aquellos Usuarios que utilicen esta página Web para presentar sus solicitudes para aspirar a un puesto de trabajo aceptan que su solicitud sea procesada por ArcelorMittal España S.A o por alguna de las filiales pertenecientes al Grupo ArcelorMittal. ArcelorMittal España S.A o la filial correspondiente utilizará los datos personales proporcionados por los Usuarios a efectos de tramitación de la solicitud. Los Usuarios tienen el derecho a consultar, modificar - si procede -, y a retirar su consentimiento para el uso de sus datos personales. Para ello, los Usuarios podrán contactar con el receptor de su solicitud en la dirección de correo electrónico a la que la hayan remitido. En estos casos, los datos personales comunicados por los Usuarios se guardarán por un periodo no superior a dos años.

ArcelorMittal España S.A. guarda datos técnicos relativos a cada visita realizada a esta página Web en los archivos de registro del servidor Web. Entre estos datos, se incluye la dirección IP, el nombre del proveedor de servicios de Internet, el sistema operativo y el tipo de navegador utilizado por los Usuarios, la fecha y duración de la visita, el (los) nombre(s) de la(s) página(s) visitada(s), y el volumen de datos transferido. Esta página Web utiliza cookies que nos permiten obtener la información relativa a la fecha y hora de la última vez que el Usuario visitó nuestro Web, así como el país y procedencia seleccionada por el Usuario de cara a una futura presentación del site acorde con su procedencia geográfica. ArcelorMittal España S.A analiza los datos con fines estadísticos y para la mejora de esta página. En general, la dirección IP no puede ser asignada a un visitante particular. En cualquier caso, ArcelorMittal España S.A no generará perfiles de Usuarios particulares a partir de los datos recopilados, manteniéndose por tanto el anonimato de cada Usuario particular.

ArcelorMittal España S.A informa que los Usuarios, como titulares de los datos, tendrán en todo momento el derecho de acceder al fichero, pudiendo ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición en los términos recogidos en la legislación de Protección de Datos, mediante el envío de una notificación de correo electrónico a la dirección, proteccion.datos@arcelormittal.com, o mediante comunicación por correo postal a la siguiente dirección: ***Dirección Corporativa de Seguridad de Datos, c/Albacete, 3, 28027-Madrid***

Derechos de Propiedad Intelectual e Industrial

El contenido de esta página Web (incluyendo, sin carácter limitativo, texto, imágenes gráficas, archivos de audio, video, código html, botones, marcas comerciales, software, logotipos) es propiedad de ArcelorMittal España S.A., a menos que se indique lo contrario o que, de algún modo, se aprecie que los derechos relativos al mismo son propiedad de terceros. El contenido no podrá ser comercializado, distribuido, transmitido, copiado, modificado o descompilado en forma alguna sin el consentimiento previo por escrito de ArcelorMittal España S.A. Queda expresamente prohibido el uso no autorizado del contenido de esta página, pudiendo constituir un incumplimiento de la legislación en materia de propiedad intelectual, marcas comerciales, patentes o cualquier otro tipo de derechos de la propiedad industrial. Los Usuarios podrán descargar, visualizar e imprimir una copia de esta página en un ordenador personal exclusivamente para uso personal y privado.

Cualquier reclamación legal o acción judicial relativa a esta página Web o a su uso estará sometida a las leyes de España, cuyos tribunales tendrán jurisdicción exclusiva al respecto.